
第５回常任委員会の報告　１０月８日（水）９時３０分より　会議室にて

会長あいさつ

　

  

校長あいさつ

　

◎リサイクル制服を募集していますが、特に大きいサイズを募集しております。

◎どんぐり1200鉢を生徒が２年間育て、南相馬市に送ります。

◎学習発表会は、１０月２５日（土）９：００～１５：００（昼休みは１２～１３：００）です。
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 目黒区立第十一中学校 
 校     長 豊島  修二 
 親師会会長 日髙 久仁子 

 
 

 みなさま、おはようございます。 

 今年度の前期もあと数日で終了します。体育大会に始まり、子どもたちの頑張りは学校内
のみならず、先日の区連体でも垣間見ることができました。選手の活躍はもちろんのこと、
応援する子どもたちの頑張ってる姿に心打たれました。保護者応援席も活気に満ち溢れ、学
年を超え、選手ではない保護者の方々にも足を運んでいただき、地域や卒業生のみなさまの
熱い声援に私の心も熱くなりました。十一中の団結力は素晴らしいです。 
 また、南部・西部地区の区立中学校の統廃合の話を耳にすることがありますが、具体的な

話は出ていません。つい数日前に目黒区教育委員会の方と話をする機会がありましたが、や
はりまだ取組み段階ですと仰られてました。区連体で応援する子どもたちや保護者の方々を
見ていて、どの中学が残り、どの中学がなくなるなんてことを話題にする前に、区立中学の
良さをわかっていただき、１人でも多くの子どもたちが区立に進学してくれることを願って
やみません。もし話を聞く機会がありましたら、そのように話していただけると幸いです。 
   
後期も行事が満載です。このまま十一中らしく、目黒区№１を目指して、子どもたちと一緒
に頑張りたいと思っています。引き続き、親師会活動にご協力のほどよろしくお願いいたし
ます。 

 おはようございます。 
 猛暑も過ぎ、台風も去り爽やかな季節を迎えております。 
 先日の区連体は多勢の応援ありがとうございました。おかげさまで子どもたちの頑張り
により多くの入賞者がありました。カップ３個は、私が赴任して初めてでした。お世話に
なりました。 
 今年も前期が無事終了いたします。子どもたちは、行事・部活などさまざまな場所で活
躍しておりました。ご協力ありがとうございました。１４日より後期がスタートしますが、
早速、学発、地域の行事では、おまつり広場・みやまえ、なかねファミリーフェスティバ

ル、区連音、そして今年は目黒童謡コンサートに出演が予定されています。子どもたちの
活躍をご覧になっていただければ幸いです。 

 学発ですが、今年は少々規模が小さくなります。地域の方々が都合が悪く参加できなく

なりました。その代わりといったら怒られるかもしれませんが、３年生・２年生の合唱が

特別出演いたします。期待してください。 

 気温の変化が激しいですので、体調管理に気をつけてください。 



各部報告

出席会議報告

区連体にて、写真撮影に参加。 
次号親師会だよりの発行に向けて準備中。 
   
 

  
 

広 報 部 

 
  

校外生活部 

 推薦用紙を配布中です。締め切りが10日

ですので、提出よろしくお願いいたします。 

役員選考委員 

 

 
学 年 部 

 10／3  役員運営者研修会出席 
  

文化厚生部 

次回の常任委員会は 
 １１月５日（水）  
  ９：３０～ 会議室 

10／3(金)役員運営者研修会に出席。 
10／４(土)第一回家庭教育講座を開催。 
10／25(土)制服リサイクル開催予定。 
ご不要になった制服等を親師会室のリサ
イクルコーナーで集めています。詳しく
は後日お配りするお知らせをご覧くださ
い。 
 

１0／3 役員研修会参加 

なかねファミリーフェステバル第３回実
行委員会（9／18） 
 販売、ゲーム、イベントを行なう場所、
備品、時間などの確認をしました。十一
中から先生と生徒はフリースローのコー
ナー、親師会はおにぎり販売と包丁研ぎ
の受付、スタッフ昼食の担当です。協力
メンバーの皆さんには近く案内を配布し
ます。本番は、学発の次の日ですが、10
／26（日）10時～です。 
 

自由が丘住区定例会（９／18） 
 10／12、１3の女神祭りでは夏に小中
学生を対象に募集した絵画展の表彰を行い
ます。詳しくはホームページ等でご確認下
さい。また、駅前では目黒区の友好都市で
ある宮城県角田市より農協青年部の方々が
野菜や果物の販売も行います。その他にも
たくさんの出店があります。 
 8／30に行われた宮前小学校での花火
大会の報告では参加者は803名とのこと
でした。 
 夏の信州高遠キャンプ報告では、127
名の参加者がいたそうです。 
 例年7月に行っていた、統一美化デーは
熱中症等を懸念して、今年度は11／29に
行います。飯ごう炊さんは、11／15に
緑ヶ丘小学校で行われます。 
 

おまつり広場・みやまえ第3回打合せ全
体会 （9／30） 
 各コーナーごとの最終確認作業、晴天
時、雨天時の配置等の打合せを行いまし
た。また、予算の受け渡しがありました。
十一中は「リサイクルで遊ぼう」コー
ナーを、佐藤先生を中心にボランティア
の生徒とともに担当します。 
 全体の注意事項として、近隣の迷惑に
なるので、くれぐれも自転車、自動車な
どで来ないよう、再度周知徹底がありま
したのでよろしくお願いします。 
 １０／１９（日）１０時～です。 

役員運営者研修会（１０／３） 
 今年度は「つなげよう ふかめよう 
たのしもう ＰＴＡ」をテーマに、中目
黒スクエアにて開催されました。どの分
科会も活発な意見が交換されました。参
加してくださった役員、部・委員のみな
さま、お忙しい中ありがとうございまし
た。是非、参加した方から会員のみなさ
まにお話しいただけるとありがたいです。
尚、各分科会毎の報告は、中Ｐ連から報
告書が届き次第、各部・委員長に配付す
る予定です。来年度の引継にお役立てく
ださい。 


